

Stadt Osterburg

TYP : Beschlussvorlage
Status: öffentlich
Nummer: 00-IV/07/286



Datum: 26.07.2007
Aktenzeichen:
Einreicher: Bürgermeister
Federführendes Amt: Ordnungsamt

Gremium	Termin	Genehmigung	Stimmverh.	J	N	E
Ausschuss für Soziales, Kultur, Bildung, Familie und Jugend Osterburg	05.09.2007					
Hauptausschuss Osterburg	20.09.2007					
Stadtrat Osterburg	04.10.2007					

Betreff

Verleihung von Ehrenpreisen im Bereich Kultur und Sport

Beschlusstext:

Der Stadtrat beschließt die jährliche Verleihung von Ehrenpreisen in den Kategorien Kultur und Sport.

Geehrt werden je Kategorie eine Person oder eine Mannschaft.

Die Auswahl der zu Ehrenden wird vom Ausschuss für Soziales, Kultur, Bildung, Familie und Jugend vorgenommen.

Der Ausschuss kann die Auswahl der zu Ehrenden auf Dritte (Jury) übertragen.

Den Zeitpunkt und den Rahmen der Ehrung legt der Ausschuss für Soziales, Kultur, Bildung, Familie und Jugend fest.

.....
Bürgermeister

Problembeschreibung/Begründung/Rechtsgrundlage:

Der Ausschuss für Soziales, Kultur, Bildung, Familie und Jugend hat am 20.06.2007 über die Modalitäten der Organisation und Ausrichtung der Kulturehrung und Sportlerehrung beraten.

Nach ausgiebiger Diskussion wurde auf Vorschlag der Verwaltung, nur noch eine Person oder eine Mannschaft aus dem Kultur- und Sportbereich zu ehren, mit 6 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen abgestimmt.

Ein Grund für diese Änderung war unter anderem, dass die Stadt Osterburg im Verhältnis zu anderen Städten eine große Anzahl von Ehrungen vorgenommen hat.

Desweiteren erfahren die zukünftigen Ehrungen dadurch eine höhere Wertigkeit für den zu Ehrenden.

Um eine qualitativ hochwertige Kultur- und Sportlerehrung durchzuführen, sollten je Ehrung zukünftig 800,00 € (500,00 € Geldpreis und 300,00 € für die Ausstattung der Feier) zur Verfügung gestellt werden.

Finanzielle Auswirkung:

Gesamtkosten der Maßnahme: 800,00 €

Bezeichnung der HH-Stelle: Förderung des Sports
Sportlerehrung
55000.60000

Kulturelle Veranstaltungen
Kulturehrung
34000.60010

Empfehlung der Verwaltung:

Die Verwaltung empfiehlt, die jährliche Verleihung von Ehrenpreisen in den Kategorien Kultur und Sport zu beschließen.
